

21.05.2009 – 09:22 Uhr

Caritas Suisse et l'Eper aident 28 000 déplacés au Pakistan

Luzern (ots) -

Près d'un demi-million de personnes ont fuit, ces derniers jours et semaines, les combats entre les talibans et l'armée pakistanaise dans le district de Swat et les territoires voisins. Ils ont trouvé refuge dans les districts de Mardan, Swabi, Peshawar et Nowshera, où se trouvent déjà près de 700 000 personnes déplacées. Caritas Suisse et l'Entraide protestante suisse (EPER) soutiennent les déplacés au Pakistan par un projet commun d'aide d'urgence d'un montant de 500 000 francs suisses.

28 000 personnes de la région de Mardan (province du Nord-Ouest) reçoivent des paquets de nourriture avec de la farine, du riz, des lentilles, de l'huile, de la poudre de lait et du sel ainsi que des linges pour les mains, du savon, des brosses à dents et d'autres articles d'hygiène quotidienne. Des poêles, de la vaisselle ainsi que des services seront remis. Les groupes concernés sont les déplacés qui se situent hors des camps officiels, qui ont trouvé refuge chez des parents ou qui ont installé provisoirement leurs tentes dans les parcs et le long des rues. Ces groupes de déplacés se trouvent dans des situations particulièrement précaires et ont un urgent besoin d'aide. Le partenaire de projet est l'Anatolian Development Foundation (ADP), une oeuvre d'entraide turque expérimentée qui travaille depuis des années au Pakistan, en Iran et en Turquie avec Caritas et l'EPER.

Depuis les graves tremblements de terre en automne 2005 au Pakistan, Caritas Suisse participe à la reconstruction avec le soutien de la Chaîne du Bonheur. Le programme comprend la reconstruction de 40 écoles dans la région de Mansehra. Les travaux se poursuivent malgré les conditions de sécurité difficiles dans la région et se termineront à fin 2009.

Caritas et l'EPER vous remercient de vos dons sur le compte 60-7000-4 (Caritas) et le compte ... (L'EPER), mention "Pakistan".

Avis aux rédactions:

Nikolai Fischer et Bettina Bühler, les responsables de Caritas Suisse pour les projets au Pakistan se trouveront au Pakistan jusqu'au dimanche 24 mai et se tiennent à disposition pour des renseignements ou des interviews au tél. 0092 30 25 64 66 61 ou 0041 76 424 11 66 (Nikolai Fischer), 0041 79 449 62 09 (Bettina Bühler). Pour information, il y a + 4 heures de décalage horaire avec la Suisse.

Contact:

Grégoire Praz, Tel. 079 637 62 85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100583700> abgerufen werden.